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（別紙）第９回加東市地域公共交通活性化協議会・会議の経過 

発言者 会 議 の 経 過  ／  発 言 内 容 
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１ 開会 事務局 

２ 協議事項 

１）加東市地域公共交通網形成計画に係るパブリックコメントの結果に

ついて 

資料１・２に基づき、事務局から説明 

 

【質疑応答等】 

 パブリックコメントの提出件数が２２件（６人）というのは、大体、どの

自治体でも、１人の方が複数の意見を出されて同様の人数になっていると感

じている。パブリックコメントに対する事務局の考え方が、要旨としてきち

んとまとめられていたと思う。では、今の素案とパブリックコメントを背景

にして、最終的にまとめられた、加東市地域公共交通網形成計画の中身につ

いても、事務局から説明してほしい。 

 

２）加東市地域公共交通網形成計画の策定について 

     資料３・４に基づき、事務局から説明 

 

今回まで議論いただいたおかげで、かなり立派な交通網形成計画(案)がで

きたと思う。では、私から２点だけ確認する。１つは、９７ページの将来の

地域公共交通ネットワークの図について。地域支線エリア型には、凡例を見

ると、エリアと矢印のついた破線がある。あとで付け加えられたのでしょう

が、右下のエリアには、色は塗ってあるものの、エリアから延びる破線矢印

がない。これについて、何か考えがあるのか。 

 これについては、どこに繋いでいくか自体、まだ事務局内で案を持ち合わ

せていないためである。やはり地域の方のニーズを踏まえながら、どこに繋

いでいくかを考える必要がある。これまでお示ししていた３つについては、

社中心部がいいと思う。ただ、地域事情があるため、今後、このエリアにも

取り組んでいくが、どこに繋ぐのかについては実情を踏まえて決めたいとい

うことである。事務局で勝手に書いてしまうのは、やはり無理があるため、

課題としては認識しているという意味合いでエリアを挙げている。 

承知した。結んでいくとなると、かなりの距離があるので、どこに結んで

いくかについては、今の説明どおり、地域の皆さまと事務局で議論の上、決

めていくということである。このように認識が共有されると、矢印の線が書

かれていない意味もわかると思う。 

もう１点、これも付け加えられたことかと思うが、１０１ページの高速バ

ス利用調査の結果について、丁寧に紹介されている。せっかく１１月にパブ

リックコメント調査を実施したわけなので、調査日を何年何月に実施と記載

しておくといいと思う。後で見たときに、次の調査では変わっている可能性

もあるため、何がどのように変わってきたのか、施策を講じたことで変わっ

たと認識できるので、計画そのものの修正ではなく、文言の修正と同じよう

な意味合いで、調査の実施日を入れていただけたらいいと思う。 

 この計画が策定されると、製本工程に入るため、できれば巻末にどのよう

な調査を実施したのかという情報を載せたいと考えている。 

きちんと対応されるということなので、その点承知した。 

特にご意見がなければ、この内容で本協議会の最終案として、市長に提出

したいと思うが、いかがか。 

（委員一同より、「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようなので、基本的には、この素案で加東市地域公共交通網
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形成計画とさせていただく。これまで多くのご意見・ご議論を賜り、ありが

とうございました。議題は、以上になる。せっかくの機会なので、これまで

で何か言っておきたいことがあれば、ご発言いただければと思う。 

よろしいか。では、この計画に基づいて、皆さまも様々な活動に取り組ん

でいただけたら、ありがたい。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

３ 閉会 

 


